

8 Questions to ...



... **Professor Dr. Lutz Kaufmann**, seit 2001 Professor für Internationales Management & Beschaffung an der WHU. Ferner ist er European Editor des Journal of Supply Chain Management (JSCM). whu.edu/intman

... **Professor Dr. Lutz Kaufmann**; at WHU since 2001 and also the European Editor of the Journal of Supply Chain Management (JSCM). whu.edu/intman

1. Was macht eigentlich Lutz Kaufmann?

Er beantwortet Fragen – hier und anderweitig.

2. Wie haben Sie Ihr erstes Geld verdient?

Mit dem Ersteigern von reifen Apfelbäumen von der Gemeinde, deren Abernten und dem Verkauf der Äpfel an eine Mosterei.

3. Mit wem würden Sie gerne einen Monat lang tauschen?

Mit den Heli-Ski-Guides am Arlberg (gilt nur für die Monate im Q1 des Jahres); die übrige Zeit mit mir selbst vor 15 Jahren.

4. Wenn Sie Wirtschaftsminister wären...

... hätte ich wahrscheinlich vorher offenbar Medizin, Jura oder gar nichts studieren müssen.

5. Wenn Sie sich im Flugzeug einen Sitznachbarn wünschen könnten...

... dann auf einem Nachtflug eine recht kleine Person, die lange schläft und ganz sicher nicht riecht. Auf einem Tagflug entweder Denzel Washington oder Jürgen Klopp (natürlich nur sofern sie nicht schlafen oder riechen ☺).

6. Ein guter Arbeitstag beginnt mit...

... positiven Nachrichten zum JSCM. Dieses Journal haben meine Freunde Lisa Ellram, Craig Carter und ich 2007 auf dem C- oder sogar D-Level übernommen und in die A-Lists aller bedeutenden Business Schools geführt (wahrscheinlich meine einzig *bleibende* akademische Leistung).

7. Wenn Sie an die WHU denken, sehen Sie...

a) die Menschen, die jene Entscheidungen fällen werden, die das Leben künftiger Generationen beeinflussen werden und
b) eine Institution, die zwar gewachsen, aber noch nicht ganz erwachsen ist.

8. Schenken Sie uns eine Lebensweisheit?

Über die Jahre lernt man, dass man im Sinne des Wortes verständnisvoller wird, wenn man sich wirklich in eine andere Person hineinversetzt.

1. What does Lutz Kaufmann actually do?

He is responding to questions – here and elsewhere.

2. How did you earn your first own money?

By buying apple trees with ripe fruit at an auction from the local community, harvesting the trees, and selling the fruits to a juice-bottler.

3. With whom would you like to trade places for a month?

With the Heli-Ski-Guides at the Arlberg in Austria (applies only for the months in Q1 of the year); during the rest of the year with myself 15 years ago.

4. If you were Minister of Economic Affairs...

... I probably should have gone to med school, law school or no school before.

5. If you could choose a person sitting next to you in the plane...

... during a night flight a small person who sleeps a lot and does not smell in any way; during a day flight Denzel Washington or Juergen Klopp (assuming that they neither sleep nor smell ☺).

6. A good working day starts with...

... with positive news about the JSCM. My friends Lisa Ellram, Craig Carter and I took over the editorship in 2007 when the journal was ranked very low and led it to a top ranked journal in all the leading business schools (probably my only *lasting* academic achievement).

7. When you think of WHU, you see...

a) the people who will be taking the decisions that influence the lives of future generations and
b) an institution that has grown but not yet fully grown up.

8. Leave us with a word of wisdom.

Over the years, I came to fully believe in the famous proverb “before you criticize someone, walk a mile in their shoes” – well, Steve Martin added: “That way, when you do criticize someone, you’ll be a mile away and have their shoes” ☺.